

Tras la puerta del poder ¿Prohibido hablar de Xóchitl en su mañanera?, bueno, sólo un poquito: AMLO

regañadientes, inocultablemente irritado, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó ayer que "pausará" su campaña de ataques y descalifica-

ciones vs Xóchitl Gálvez y le reprochó a la Comisión de Quejas del INE impedirle continuar hablando de la senadora a pesar de que ello limita su libertad.

Mientras el INE continúa sin poder notificar sus medidas cautelares al mandatario porque su Consejería Jurídica "está de vacaciones" y no hay quién reciba el documento en Palacio.

Las medidas del INE ordenan a AMLO abstenerse de hablar, opinar o hacer señalamientos sobre aspirantes o cuestiones electorales, ni positiva o negativamente.

"Vamos a esperarnos (para referirnos sobre Xóchitl Gálvez), por lo pronto pausa...

"Además de que limita mi libertad, me impide informarle al pueblo que hay un grupo que

está acechando porque quiere regresar al Gobierno para robar, para quitarle al pueblo su futuro...

"¿Cómo es que no voy yo a (poder) advertirle a la gente de que hay una pandilla de rufianes (el Frente Amplio Opositor) que

quieren de nuevo tomar el Gobierno para saquear y mantener en abandono a la mayoría de los mexicanos?. ¿Por qué no lo voy a decir...

"Esa es una obligación que tengo: decir y luchar por la justicia y por la democracia... pero vamos a esperarnos, hay que tenerle confianza a la gente", subrayó.

Y mientras AMLO se lanza contra la oposición y habla de la senadora sin mencionarla, la aspirante presidencial del Frente Amplio Opositor Va por México presentó ayer una nueva demanda contra López Obrador, ahora ante el INE, por violaciones a la equidad electoral.

Empantanados en las argucias vacacionales de AMLO y su equipo, los notificadores del INE informaron que no han podido notificar al Presidente sobre las medidas que le prohíben hablar sobre aspirantes presidenciales ya que tanto la Oficialía de Partes y la Consejería Jurídica de Presidencia están de vacaciones.

¿Cómo la ve Usted?

ENCUESTAS

Pese a todo, a reglas y agendas, limitaciones por tiempos legales, la sucesión presidencial para el 2024 no hay quién la pare.

Y mientras la senadora panista y aspirante presidencial del Frente Amplio Opositor Va por México, la hidalguense Xóchitl Gálvez ya se subió a la campaña y recorre alegremente y con



gran éxito, audiencia y expectación popular el país, y sonriente se enfrasca al mismo tiempo en un combate mediático y de gran impacto en redes sociales con el presidente Andrés Manuel López Obrador, las encuestadoras comienzan a recabar opiniones para medir a los aspirantes.

Así esta semana comenzaron a fluir las primeras percepciones que nos indican si hay o no "tiro" electoral entre AMLO-Morena y sus "corcholatas" - Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velascoversus Xóchitl y el Frente Amplio Opositor.

Una de México Elige, nos coloca en el quid del momento:

Encontró que Claudia Sheinbaum, la puntera del oficialismo Lópezobradorista cuenta con el 35.7 por ciento de preferencias ciudadanas frente al 34.9 de la opositora Xóchitl Gálvez.

¡Claro que hay tiro!

Las medidas del INE ordenan

a AMLO abstenerse de hablar.

opinar o hacer señalamientos

sobre aspirantes o cuestiones

electorales, ni positiva o

negativamente.

El tema es que faltan 11 meses para la elección presidencial de junio de 2024 y Sheinbaum junto al resto de los aspirantes del oficialismo tienen meses de una campaña con

miles de espectaculares y bardas con lemas a su favor, encabezando eventos masivos donde igual se regalan sartenes, camisetas, que tortas premiadas con 2 o 3 mil o más pesos mientras que la senadora Gálvez apenas tiene un par de semanas en

que acude a eventos en salones a los que los simpatizantes llegan por su propio pie y con sus recursos.

Los expertos en cosas electorales indican que si un aspirante tiene meses de campaña y no ha subido en las preferencias, difícilmente lo hará en lo que falta para la elección.

Por el contrario Gálvez apenas inicia y tenderá naturalmente a subir conforme presente sus propuestas y haga sus criticas al régimen saliente.

En su levantamiento, México Elige advierte que consultados sobre el proceso del Frente Opositor un 50.6 dijo que Xóchitl debe ser la candidata presidencial de la oposición mientras que un 10.6 por ciento prefirió a Santiago Creel; un 10.1 por ciento a Enrique de la Madrid y un 5.6 por ciento a Beatriz Paredes. Da la impresión de que ese es un tema resuelto, pero habrá que ver el final del proceso el 3 de septiembre próximo.

En lo que corresponde al "corcholaterio" de la 4T-AMLO el Economista coloca a Sheinbaum con 31.1 por ciento mientras Marcelo Ebrard la sigue con un 24 por ciento, Adán Augusto López con un 18.4 por ciento, Fernández Noroña con un 9 por ciento y Ricardo Monreal con 4.8 por ciento.

El Financiero ayer adelanto sus proyecciones y da a Sheinbaum 29 por ciento de preferencias; a Ebrard 19 por ciento; a Adán 11; a Noroña 8 y a Monreal 4 por ciento.

Entre todo este recuento me quedo con lo inicial de México Elige donde mide a Sheinbaum frente a Gálvez con un claro empate técnico de 35/35.

Ya veremos cómo cambian estas preferencias en los siguientes meses porque ahí va a estar justo la pelea por la Presidencia 2024-2030.